

## Biathlon-Drama: Deutsche Frauen überstrahlen die Konkurrenz in Hochfilzen!



Die Biathlon-Saison 2024/25 hat begonnen und sorgt für Spannung! Seit dem 30. November wird in den Schnee gestürmt, und der Wettkampf in Annecy-Le Grand Bornand, der nach einem Jahr Pause erneut stattfindet, ist bereits in vollem Gange. Bei den ersten Wettbewerben in Kontiolahti gab es sowohl Licht als auch Schatten. Während Martin Uldal den Männer-Sprint für sich entschied und Philipp Horn als Vierter glänzte, erlebte das deutsche Herrenteam ein durchwachsenes Ergebnis und hat Schwierigkeiten, konstant zu überzeugen, wie auch die **Süddeutsche Zeitung** berichtet.

### Frauenpower beim Biathlon

Doch bei den Frauen sieht es vielversprechender aus! Franziska Preuß triumphierte im Sprint und belegte damit die Führung im

Gesamtweltcup. Auch talentierte Neulinge, wie die 19-jährige Julia Tannheimer, zeigen starke Leistungen und lassen das deutsche Publikum aufhorchen. Bei den Massenstarts am Sonntag waren gleich drei Deutsche unter den besten fünf, was einen klaren Hoffnungsschimmer für die restlichen Wettkämpfe gibt, laut der **ZDF**.

Der Biathlon-Kalender für den Winter ist prall gefüllt und verspricht weitere packende Rennen. Die deutschen Athleten werden bald wieder vor heimischer Kulisse in Oberhof antreten und hoffen, dort an die bisherigen Erfolge anzuknüpfen. Die Leistungen des deutschen Frauenteam sorgen für Zuversicht, vor allem nachdem sie einen beeindruckenden Sieg in der Staffel erlangten und sich deklassierend vor den Franzosen platzieren konnten. Es bleibt abzuwarten, wie sich die Saison weiterentwickelt, insbesondere vor dem Hintergrund kommender Herausforderungen in Nove Mesto na Morave und Pokljuka.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Steglitz-Zehlendorf, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [sport.sky.de](https://www.sport.sky.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**